

En este tiempo de Navidad, el corazón de los hombres
y mujeres de todos los pueblos se llena de amor,
de ansias de reconciliación, de paz.

Hagamos posible una sociedad más justa para que
entre todos podamos solventar los problemas del hambre,
de la desigualdad social, de las siempre injustas guerras,
de la falta de trabajo.

En Navidad mueren todos los odios y nacen los
buenos sentimientos.

Cada vez que nace un niño, nace la esperanza de
un mundo mejor.

Procuremos que la Navidad sea todo el año,
prolonguemos estos buenos deseos.

Como presidente de la Diputación de Ciudad Real,
y en nombre de la Corporación provincial quiero,
de corazón, desearos que paséis la mejor Navidad
en compañía de los vuestros, de los amigos,
de los familiares, de los compañeros.

De corazón, de verdad, os digo
feliz Navidad y feliz 2006

Siempre antiguo



DIPUTACIÓN DE CIUDAD REAL